

RILIS NASIONAL

Pengurus MPC Pemuda Pancasila Banyumas Serahkan Surat ini ke Kantor PDIP Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

May 2, 2024 - 23:33



Pengurus MPC Pemuda Pancasila Banyumas Serahkan Surat ini ke Kantor PDIP Banyumas

BANYUMAS - Wakil Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Edi Sarwono didampingi Dan Koti MPC, Hadjat Sudaryadi dan Andar Praptono selaku Sekretaris MPC menyambangi kantor DPC PDI Perjuangan Kabupaten Banyumas, Kamis (02/05/2024).

Kedatangan mereka adalah guna menyerahkan surat resmi dengan Nomor : 013.14/MPC-PP/KAB.BANYUMAS/IV/2024, Perihal Pengambilan Berkas Formulir Pendaftaran Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Banyumas Periode 2024-2029, ditujukan kepada Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Banyumas.



Menurut Edi Sar, surat dukungan tersebut dibuat setelah struktur badan dan lembaga mengadakan rapat koordinasi. Keputusan dari kelembagaan mengusulkan dan meminta agar ketua kami mencalonkan diri.

"Bung Yudo sudah 4 kali menjadi ketua kami. Elektabilitas dan popularitasnya sangat layak untuk mencalonkan diri dalam kontestasi politik yang akan digelar bulan November tahun ini", tegas Edi Sar.

Lanjutnya, Bung yudo, selain sudah 25 tahun mengabdikan dengan baik sebagai ASN, beliau juga aktif di beberapa paguyuban yang ada di Banyumas. Ketua Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila (PP) Kabupaten Banyumas, Yudo F Sudiro SH MH, diyakini sangat siap untuk menjalankan peran dengan dedikasi dan integritas yang tinggi, dan telah beliau buktikan selama memimpin Pemuda Pancasila di Kabupaten Banyumas.

Andar Praptono, selaku Sekretaris MPC, menilai Yudo layak untuk segera melakukan pendaftaran.

"Kami memilih PDIP sebagai partainya", kata Andar.

Akan tetapi, lanjut Andar, pengambilan formulir penjurangan calon bupati dan wakil bupati di sekretariat DPC PDI Perjuangan Banyumas belum terlaksana, dikarenakan kami belum membawa surat kuasa pengambilan formulir dari bung Yudo.

Hadjat Sudaryadi, Komandan KOTI MPC berharap bung Yudo segera mengambil

formulir.

"Harapan kami, bung Yudo segera datang ke PDIP untuk mendarat. Jangan ragu! Sesuai dengan slogan kami, "Sekali Layar Berkembang Surut Kita Berpantang!,"tandas Hadjat.

Dukungan tersebut dinyatakan dalam surat resmi Nomor: 005.L3/KOTI-PP/BMS/JTG/IV/2024, Perihal Surat Permohonan Untuk Maju Pilkada, dikeluarkan oleh Komando Inti (KOTI) Mahatidana MPC PP Kabupaten Banyumas yang ditujukan kepada Ketua MPC PP Kabupaten Banyumas.

Sementara itu, Ketua MPC PP Banyumas, Yudo F Sudiro SH MH yang biasa disapa Bung Iteng sejauh ini masih belum menentukan keputusan terkait adanya dorongan dari para pengurus yang secara resmi sudah mendukung dirinya dalam kontestasi Pilkada Banyumas.

"Ada pertimbangan-pertimbangan, terutama adalah persetujuan dari keluarga, karena saya saat ini juga masih menjadi ASN," katanya.

Dalam pencalonan pendaftaran sebagai Bacalon Wakil Bupati Banyumas, segenap Jajaran Pengurus dan Anggota KOTI Mahatidana PP Kabupaten Banyumas mendukung sepenuhnya dalam bursa Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Banyumas tahun 2024.

Sebagai informasi, sampai dengan Kamis (2/5/2024), sudah ada 7 orang yang mengambil formulir penjangkaran calon bupati dan wakil bupati di sekretariat DPC PDI Perjuangan Banyumas.

Dua orang mengambil Cabup, dan lima lainnya berencana maju sebagai bakal Cawabup.

(N.son/Baldy)